2 Pieces

53 m2

Réf. 84631189

700 000 €

Paris 1Er

Appartement a vendre (75001)
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Au cceur du 1er arrondissement, a deux pas du Palais Royal et de la
Bourse de Commerce, bel appartement de 54m2 situé au 1er étage par
ascenseur d'un superbe immeuble haussmannien. Son plan comprend
une entrée, une cuisine ouverte sur une grand séjour avec quatre
fenétres, une chambre avec rangements, une salle de bains attenante,
des toilettes séparées. Son adresse recherchée, son plan optimisé et
son calme absolu en font un bien de qualité. A rafraichir. Idéal
pied-a-terre ou investissement. Une grande cave saine complete ce

bien.Présenté par BARNES Saint-Honoré. Honoraires a la charge du ...

In the heart of the st arrondissement, a stone's throw from Palais Royal and
Bourse de Commerce, beautiful 54sgm apartment located on the 1st floor by
elevator of a superb Haussmann building. Its plan includes an entrance, a kitchen
open to a large living-room with four windows, a bedroom and its adjoining
bathroom, separate toilets. Its sought-after address, its optimized plan and its
absolute calm make it a quality opportunity. To renovate. Ideal pied-a-terre or
investment. A large cellar completes this property.Presented by BARNES
Saint-Honoré. Agency fees payable by vendor - Montant ...

BARNES PIED-A-TERRE SAINT-HONORE
122, Rue du Faubourg Saint-Honoré - 75008 PARIS 8EME
Contacter I'agence
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